## Exkursionen der Kaufleute im Gesundheitswesen

Die Klasse KiG22b (Kaufleute im Gesundheitswesen) durfte nach 3 Jahren Corona-Pause endlich auch wieder eine Führung durch ein Krankenhaus erleben und besuchte am 29.06.23 das Sophien- und Hufelandklinikum Weimar.



Hier ein Bild vom Hubschrauberlandeplatz bei herrlichstem Wetter.

Die Klassen KiG22a und KiG22b besuchten zum Schuljahresende das Weimarer Stadtmuseum "Bertuchhaus" und informierten sich sowohl über unseren Schulnamensgeber Friedrich Justin Bertuch als auch in einer Fragebogen-Ralley über die wirtschaftliche Entwicklung der Stadt Weimar.

